

Rapport réunion NDR du 9/5/2017

Début de la réunion : 19h30

Présents : Patrick Flament, Jaime Andreu, Marcel Bogaers, Frank Van den Bosch, Luc Verheye

Excusé : Johnny Jacobs (FIBA Instructor), Alain Delsemme

Points discutés :

1. Le rapport de la réunion du 30/03/2017 est approuvé.
2. Three-men-mecanic :
Adri Welvaerts propose au nom de Prombas un projet de collaboration avec la PBL concernant l'arbitrage. Une décision dans ce dossier suit.
3. Commissaires :
A partir de la saison 2017-2018, il n'y aura plus de commissaires en TDM1.
4. Projet féminin :
C'était une bonne expérience mais il y a encore beaucoup de pain sur la planche.
4 dames seront utilisées et suivies en TDW1 à partir de la saison 2017-2018
5. Montée et descente : les arbitres suivants sont concernés :
Monte de TDM1 vers la PBL : M. Andy Van Der Heyden.
Descendent de TDM1 vers la TDM2 : MM. Bernard Hellin, Stijn Geeraerts et Raphael Marella
Mme Kathleen Broeckx pour raisons d'inactivité/démission.
Montent de TDM2 vers la TDM1 : MM. Frederik Van Den Abeele, Ruben Van Caillie, Kevin Loupart et Wesley Quatacker.
Descendent de TDM2 vers la Landelijke ou la Régionale : MM. Gabriël Castilla, Dieter De Meyer, Cédric Geurten et Ricardo Naeyaert.
MM. Hugo Cypers De Landrecy et Marc Quintiens arrêtent leurs activités.
M. Simon Dortu suite à son inactivité
M. Régis Vermeiren suite à son échec au niveau des tests physiques
6. Dates prévues pour les activités de la saison 2017-2018 :
Assemblée générale des arbitres nationaux : le 26/8/2017 à Wilrijk
Colloque national : le 11/11/2017 à Jambes
Un colloque concernant l'arbitrage à 3 doit encore, si nécessaire, être prévu
7. FVDB propose d'organiser une réunion avec JA afin de peaufiner le formulaire d'évaluation pour l'arbitrage à 3.
8. Evalueurs 2017-2018 :
Ce point est déplacé vers une prochaine réunion en fonction de l'implémentation de l'arbitrage à 3.
9. JA présente le programme et les points prévus pour les arbitres nationaux.
10. Remplacement d'Alain Delsemme
Ce point est encore à l'étude du côté AWBB et ceci sera communiqué plus tard.
11. La répartition des tâches pour la saison 2017-2018 est étudiée.
Les ligues doivent confirmer leurs membres pour la saison prochaine.

12. Convention 2017-2018 :

Sera discutée et dès qu'une décision sera prise concernant l'arbitrage à 3.

13. Budget :

MB demande si une proposition de budget est sur la table.

14. Prochaine réunion sur invitation.

Luc Verheye
Secrétaire NDR

Texte de base: NL